

韓国のインスパイア・エンターテインメント・リゾート 日本支社大阪オフィスをオープン ～日本のお客様に向け、統合型リゾートの新たなスタイルをご提案～

インスパイア・エンターテインメント・リゾート（本社：韓国 仁川、代表兼社長：チェン スー、以下「インスパイア（INSPIRE）」）は、大阪市中央区に日本支社大阪オフィスを開設したことを発表しました。

世界各国から多くのゲストをお迎えするインスパイアにとって、日本のお客様は特に重要な市場の一つです。日本から韓国への旅行者数は年々増加しており、今年1月に韓国観光公社が発表したデータによると、2024年の訪韓外国人観光客数において日本人観光客は中国人に次いで第2位となりました。インスパイアは日本人観光客の増加を追い風に日本市場での存在感を高めています。

ホテル滞在、ダイニング、ショッピングの定番アクティビティのみならず、インスパイアのカジノ、アリーナ、デジタルアートなどの施設では、日本人観光客が韓国のエンターテインメントを楽しむ姿が多く見られてきました。初心者から経験者まで楽しむことができる韓国最大級のカジノでは、150台のゲームテーブル、約390台のスロットマシン、160席の最新型ETG（電子テーブルゲーム）など世界最高水準のゲーム設備を取り揃え、多言語対応が可能なスタッフも常駐しています。またゲーミングだけでなく、K-POPコンサートや没入型のデジタルアート体験は日本人観光客から高い評価を得ています。

この度、新たに大阪オフィスを開設することで、インスパイアは日本のゲストの皆様へのサービス向上に向けて、以下の取り組みに注力してまいります。

- ・関西地域を中心としたマーケティング活動の拡充
- ・VIPを含む全てのゲストの皆様へのご対応
- ・パーソナライズされたリゾートサービスやプロモーションプランのご提供
- ・関西地域の旅行業界関係者との連携

インスパイア エンターテインメント代表兼社長 チェン スー コメント

「関西地域での事業拡大と日本のお客様へのサービス向上に向けた強いコミットメントの一環として、大阪オフィスのオープンを非常に嬉しく思います。この戦略的な拡張により、インスパイアは日本のVIP顧客との関係をさらに深め、シームレスで世界クラスのリゾート体験を提供することが可能になります。新たなベイン・キャピタルとのオーナーシップのもと、インスパイアは施設とオーダーメイドのサービスの両方への投資を増加させ、お客様の期待を超える体験をお届けします。日本の大切なお客様が訪れる次の滞在先として忘れられない体験になるよう、心よりご招待申し上げます。パーソナライズされたホスピタリティに関するお問い合わせや特別なオファーについては、新しいオフィスへのご訪問、またはお問い合わせにてお待ちしております。」

インスパイアがお届けするエンターテインメント

インスパイアは、エンターテインメントを中心とした活気あふれる統合型リゾート体験を提供することで、東アジアの統合型リゾート市場および韓国のエンターテインメント市場において確固たるポジションを確立しています。多様な施設、多彩なアトラクション、最先端のテクノロジー、そして伝統的な韓国のホスピタリティを融合させ、世界水準のカジノから革新的なデジタルアート体験まで、幅広いエンターテインメントを提供しています。さらに、アリーナではエンターテインメントコンテンツの提供に力を入れており、数多くの K-POP アーティストの公演に加え、米津玄師、YOASOBI、なにわ男子といった著名な J-POP アーティストの公演も開催しています。

今後のリゾート開発とイベントについて

インスパイアは近日中も多数の施設を拡充し、様々なエンターテインメントイベントを開催する予定です。これにより、さらなる充実したサービスを提供し、ゲストの皆様へ新たな魅力的な体験をお届けします。インスパイアでは、世界トップクラスの公演やイベントを楽しむだけでなく、施設内で多彩なエンターテインメントと一緒に体験することができます。

1) オープン予定、リニューアルオープンの施設

・スプラッシュベイ

改装のため一時休業していた人気のガラスドーム型プールは、3月28日にリニューアルオープンし、さらに快適な体験を提供しています。入場券やプライベートカバナ付きの宿泊パッケージと当日入場券も販売されます。

・メディカルセンター

最新の健康・美容施設を備えた最先端のメディカルセンターが2025年4月にオープン予定。ソウルの江南地区にもクリニックを展開し、アンチエイジング、肌管理、美容整形など幅広いメニューを提供します。

2) 公演やイベント予定

・WTT チャンピオンズ仁川 2025

世界トップクラスの卓球選手が競い合う国際卓球大会「WTT チャンピオンズ仁川 2025」が昨年に続き、インスパイア・アリーナにて開催。

日時：2025年4月1日(火)～2025年4月6日(日)7日間

・LE SSERAFIM '2025 LE SSERAFIM TOUR 'EASY CRAZY HOT'

4世代目 K-POP を代表するガールズグループ LE SSERAFIM が、インスパイア・アリーナでワールドツアーをスタート。

日時: 2025年4月19日(土) 19:00 / 2025年4月20日(日) 18:00

・2025 EDC KOREA – 仁川

世界的なエレクトロニック・ミュージックフェスティバルが2025年4月末にインスパイア・アリーナで初開催決定。

日時：2025年4月25日(金) 17:00 / 2025年4月26日(土) 17:00

・Hans Zimmer Live 2025

映画音楽界のレジェンド、ハンス・ジマーによるインスパイア・アリーナ初のクラシック音楽公演を開催。

日時：2025年5月17日(土)

・ 2025 Weverse Con Festival

世界的な K-POP アーティストが多数出演する音楽フェスティバルが昨年続き今年も屋外エンターテインメントパーク「ディスカバリーパーク」で開催予定。

日時：2025 年 5 月 31 日(土)～6 月 1 日(日)

※インスパイアで 2025 年 3 月から 5 月にかけて開催予定のイベント情報については、詳細を下記のプレスリリースでご確認ください。

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000051.000128436.html>

所有企業の変更と将来の展望

2025 年 2 月、ホスピタリティ、ゲーミング、ラグジュアリー体験に関する豊富な専門知識を持つ世界的な投資会社 ベイン・キャピタルが MGE Korea Limited (INSPIRE の親会社) の経営権を取得する権利を行使し、リゾートの運営管理を引き継ぎました。この戦略により、ベイン・キャピタルはインスパイアの長期的な成功と競争力の確保に向けた取り組みをさらに強化し、インスパイアはアジア屈指の統合型リゾートの一つとしての地位を確立するための成長を加速させます。

この移行は、インスパイアの従業員、ゲスト、日々の運営に影響を与えることはありません。インスパイアの現経営陣とベイン・キャピタルは緊密に連携し、事業の継続性を確保しながら、リゾートの市場ポジションを強化するための改善策を進めています。韓国において確固たる実績を持つ長期投資家であるベイン・キャピタルは、インスパイアの財務パフォーマンスの向上、ゲスト体験の向上、そして持続的な成長の推進に向けて全面的に支援を行っていきます。

インスパイア大阪支社概要

名称：インスパイア・エンターテインメント・リゾート 大阪オフィス

所在地：大阪市中央区西心斎橋 2-3-2 大阪御堂筋ビル 11 階

設立日：2025 年 4 月 2 日 (水)

■インスパイア・エンターテインメント・リゾートについて

INSPIRE

インスパイア・エンターテインメント・リゾート (通称「インスパイア」) は、永宗島の仁川国際空港 IBC-III 地区に位置する大規模エンターテインメント統合型リゾートです。リゾート施設は、それぞれ異なるコンセプトの 3 棟の高級ホテルタワー (合計 1,275 室)、15,000 席を誇る韓国初の多目的アリーナ、通年営業のガラスドーム型プール、韓国ホテル最大の宴会場を含む最新会議施設、最大 30,000 人が集って多様なアトラクションを楽しめる屋外エンターテインメントパーク、外国人専用カジノ、全長 150 メートルのデジタル・エンターテインメント・ストリート、動くデジタルシャンデリア、ショッピング・ダイニング・エンターテインメントを融合させた商業施設が含まれています。

施設概要

- 場所 : 韓国 仁川国際空港第2ターミナルに隣接する IBC 開発エリア
ソウル中心部より1時間以内、アジア近隣諸国の首都圏都市より約3時間以内
- 施設全体規模 : 461,661 m² (東京ドーム10個分)
- エリア : 3つの5つ星ホテルタワー、ダイニング、アリーナ、ショッピング、
全天候型プールドーム、外国人専用カジノ、MICE、
デジタルエンターテインメント、屋外パーク施設

会社概要

- 会社名 : インスパイア・エンターテインメント・リゾート
- 本社 : 韓国 仁川広域市 中区 空港文化路 127
- 代表 : 社長 チェン スー
- インスパイアウェブサイト : <https://www.inspirekorea.com/ja>